

Tiga Rumah di Wilayah Kodim 1418/Mamuju serentak diresmikan dan dilaunching rehab RTLH oleh Kasad-Vidcon

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](https://sulbar.opinipublik.id)

May 10, 2023 - 14:37



Mamuju - Melalui Video conference Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E.,M.M., meresmikan RTLH Tahap II dan launching RTLH Tahap III. Acara ini diadakan secara serentak di tiga lokasi sasaran rehab RTLH Kodim 1418/ Mamuju. Selasa (9/5/2023).



Pemilik rumah yang pertama atas nama Bapak Abidin (75 tahun, petani) di Desa Sinabatta Kecamatan Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah. Acara ini dihadiri oleh Kolonel Inf M.Imasfy S.E (Dandim 1418/Mamuju), AKBP Amri Yudhy S, S.I.K., M.HH (Kapolres Mateng), Bahri Hamzah S.ip (Asisten 1 Bidang Pemerintahan), Heranto, S.Pd. MM., (Asisten III Sekkab Mateng), H Hamzah S.E (Ketua BAZNAS Kab Mamuju Tengah), Letkol Inf Edi Purwanto (Pabung Kab Mamuju Tengah), Kapten CZI Ardiansyah (Danramil Budong Budong), Ipda Amrizal (Pjs Kapolsek Topoyo), Jamaluddin (kades Sinabatta) dan masyarakat setempat.

Pemilik Rumah kedua atas nama Bapak Busman, di Jln. Nuri, Lingkungan Kurungan Bassi, Kel. Rimuku Kec. Mamuju, Kab. Mamuju. Acara dihadiri oleh Letkol Inf Andi Ismail SE (Kasdim 1418/ Mamuju), AKBP Arianto (Wakapolresta Mamuju), Mayor ARH Rosadi (Pasi Komsos Rem 142/ Tatag), M. Ilyas (Camat Mamuju), Letda Inf Fatahuddin (Danramil 1418-01/Mamuju) serta masyarakat.



Pemilik rumah ketiga atas nama Ibu Halijah di Dusun Ahu Desa Ahu Kecamatan Tappalang Barat Kabupaten Mamuju. Acara dihadiri oleh Mayor Inf Jalaluddin (Pasi Ter Kodim 1418/ Mamuju), Kapten Inf M. Arif (Danramil 1418-02/Tappalang), IPDA Apritor (Wakapolsek Tappalang), Basri (Perwakilan Baznas Mamuju), Jasmin (Kades Ahu), serta masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman mengatakan bahwa kegiatan RTLH merupakan bantuan dari Angkatan Darat untuk membantu masyarakat yang tidak mampu agar dapat merasakan kenyamanan dalam huni rumah yang layak. Ia juga mengapresiasi peran Babinsa dalam perehaban rumah sehingga warga bisa menempati rumah layak tanpa terjadi kebocoran. Kerja sama aparat daerah atau forkopinda juga sangat penting untuk memastikan kegiatan RTLH berjalan lancar.



Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Baznas yang telah bekerja sama dalam pembangunan rumah layak huni dan berharap keluarga penerima dapat mendapatkan berkah dan hidup bahagia. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya upaya pencegahan stunting, kawin usia muda, dan perhatian terhadap kondisi air dan jamban agar tidak menyebabkan penyakit.

Kepala Baznas Mamuju Tengah, H.Hamsah,S.E Hari ini kita dapat memulai berkolaborasi dengan TNI dalam program membangun rumah layak huni kepada masyarakat yang kurang mampu. Selain itu, Baznas juga memberikan bantuan kesehatan dan akan bekerja sama dengan Babinsa untuk mempercepat informasi kesehatan bagi masyarakat yang membutuhkan.

Acara juga diisi dengan pembagian sembako di dua lokasi, lokasi pertama Di desa Sinabatta Kec. Topoyo Kab. Mamuju Tengah, oleh Kolonel Inf M. Imasfy SE (Dandim 1418/ Mamuju) di dampingi Forkopimda Mateng sebanyak 30 Paket sembako. Sedangkan lokasi kedua Di dusun Ahu Desa Ahu Kec. Tappalang Barat Kab. Mamuju, oleh Mayor Inf Jalaluddin (Pasi Ter Kodim 1418/ Mamuju), di Dampingi Danramil 1418-02/ Tappalang sebanyak 10 paket sembako.



Busman salah satu penerima bantuan RTLH ini juga mengucapkan Terimakasih kepada Bapak Kasad dan seluruh prajurit TNI AD khususnya Anggota Kodim 1418/Mamuju yang telah membantu membangun rumah layak huni bagi masyarakat kurang mampu.

Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat kurangmampu, serta mempererat sinergi antara TNI AD, aparat keamanan, dan instansi terkait lainnya dalam menjalankan program bantuan sosial.